

Alito tunde a Dante

Xóchitl pide a MC evitar ser un “cómplice del régimen”

R. MONTES Y F. DAMIÁN - PÁGS. 6 Y 7

Alito tunde a Dante y Claudia ve natural ruptura en Senado

F. DAMIÁN, J. A. BELMONT Y LILIANA PADILLA / CDMX Y TEHUACÁN

El líder nacional de PRI, Alejandro Moreno, y el de la bancada en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, soslayaron el rompimiento de Movimiento Ciudadano con el bloque de contención en el Senado y se lanzaron contra el dirigente emecista, Dante Delgado, mientras la aspirante presidencial de Morena, Claudia Sheinbaum, calificó la fractura de “natural”.

Moreno afirmó que los diputados de MC “son insignificantes” y ni con ellos avanza una reforma constitucional del oficialismo e insistió en que Dante hizo “berrinche” al declarar “muerta” la alianza parlamentaria con PRI, PAN y PRD, mostrándose como “empleado y lacayo” de Morena.

“Vimos a Dante Delgado quitarse la máscara, haciendo un berrinche (...) no hay reforma constitucional que pase, porque se necesita el Congreso y la Cámara de Diputados, y aquí son insignificantes, no tienen una presencia clara”, apuntó.

En entrevista en San Lázaro, Moreno calificó de lamentable el papel de Dante como “porrista” del Presidente y de los emecistas como “comparsas de Morena”.

“Es lamentable que ofrezcan esas posiciones. Si alguien representa a la vieja política es Dante, que ha sido promotor, porrista de toda la vida del Presidente”.

Más tarde, en entrevista radiofónica, precisó: “MC tiene dueño y vive en Palacio Nacional”.

Por su parte, Rubén Moreira, acusó a Dante Delgado de alinearse “a las propuestas del gobierno federal y está buscando un pretexto para votar por él”.

Sobre un acercamiento con ese partido, subrayó que la oposi-

ción lo buscó por las gubernaturas de Jalisco y Nuevo León, pero “esa no es la ruta de MC, sino sacar 3 por ciento de votos para tener su registro y quitárselos al Frente Amplio”.

Al respecto, de gira por Puebla, Claudia Sheinbaum consideró que era “de esperarse” y “natural” la ruptura de MC y la oposición en el Senado tras lo ocurrido con Samuel García y la gubernatura de Nuevo León.

“Yo creo que es natural después de lo que pasó en Nuevo León que haya una ruptura, un descontento. Lo que le hicieron al gobernador, esta imposición que querían cometer para sacar a Samuel de la contienda, era un asunto de PRI y PAN contra MC”.

Por su parte, los legisladores Miguel Ángel Osorio Chong y Miguel Ángel Mancera aseguraron que los votos de MC en el Senado no serán entregados en automático a Morena y sus aliados, aunque se haya roto el bloque de contención.

“Él (Dante) no dijo ‘se rompe el bloque y me voy con Morena’. Dijo: ‘se rompe el bloque, esos acuerdos que teníamos de no pasar reformas constitucionales, de no pasar lo que estuviera afectando en estos nombramientos al país’, él no habló de un acuerdo con Morena (...) yo creo que no le van a dar (los votos) en automático”, aseguró Osorio Chong.

Mancera coincidió en que no habrá un respaldo automático de MC a Morena y reconoció que la crisis que se ocasionó en Nuevo León ha tenido repercusiones en todos los sentidos.

A su vez, Germán Martínez, del Grupo Plural, afirmó que es irrelevante la extinción del bloque de contención, “lo que es relevante es saber si tenemos un MC serio co-

mo el de Jalisco o de risa y ridículo como el de Nuevo León” —

“El emecista no habló de aliarse con la 4T, no le darán votos en automático”

